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de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
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gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
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R E S O L U Ç Ã O  Nº 415/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento da servidora MARTA

JULIANA DOS PRAZERES DA SILVA, AP-12, para a cidade de
Manaus-AM, no período de 27.06 a 06.07.2011, aonde a mesma
realizará treinamentos no Setor Legislativo da Assembleia Legislativa
do Estado do Amazonas, com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 27 de junho de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 416/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento da servidora ONIRES LIRA

DE MAGALHÃES, AP-12, para a cidade de Manaus-AM, no período
de 30.06 a 09.07.2011, aonde a mesma realizará treinamentos no
Setor de Contabilidade da Assembleia Legislativa do Estado do
Amazonas, com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 28 de junho de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 417/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento da servidora MARIÂNGELA

LOPES SILVA, AP-9, para o município de Uiramutã, no período de
04.07 a 08.07.2011, aonde a mesma realizará visitas aos moradores
daquela comunidade, com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 28 de junho de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 418/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento da servidora VÂNIA LÚCIA

DE PAULA OLIVEIRA, AP-1, para a cidade de Recife-PE, no
período de 01.07 a 10.07.2011, aonde a mesma participará do
Curso de Legislação em Licitações de Obras e Serviços de
Engenharia, com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 28 de junho de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA VIGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO
ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO PRIMEIRO PERÍODO
LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA ASSEMBLEIA
LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
 Às nove horas do dia vinte e um de junho de dois mil e onze, no
Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima vigésima
sétima Sessão Ordinária do quadragésimo primeiro Período
Legislativo da sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado
de Roraima. Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente em
exercício, Deputado Coronel Chagas, declarou aberta a Sessão,
solicitando ao Senhor Segundo Secretário, Deputado Chicão da
Silveira, proceder à leitura da Ata da Sessão anterior, que foi lida e
aprovada na íntegra. Em seguida, solicitou ao Senhor Primeiro
Secretário, Deputado Marcelo Cabral,  proceder à leitura do
Expediente: RECEBIDO DOS DEPUTADOS: Requerimento nº
001/11, do Deputado Flamarion Portela, requerendo o
desarquivamento do Projeto de Lei nº 066/08, de sua autoria. Projeto
de Decreto Legislativo s/nº, do Deputado Flamarion Portela, sustando
processo de contratação, pelo Poder Executivo Estadual, da obra de
construção do Centro Social Educativo para Adolescentes em Boa
Vista. Proposta de Moção de Pesar ao povo maranhense pelo
falecimento do Deputado Luciano Moreira, de autoria do Deputado
Gabriel Picanço. Projeto de Lei nº 28/11, do Deputado Gabriel
Picanço, que dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercício
de 2012 e dá outras providências. EXTERNO: Ofício nº 2369/2011,
de 14/06/11, do Tribunal de Justiça encaminhando cópia da decisão
proferida nos Autos 0010 11 007627-9, referente à “Operação
Alvorada”, para conhecimento e providências cabíveis ao caso. Ofício
nº 493/2011, de 14/06/11, da Secretaria de Estado do Planejamento
e Desenvolvimento, informando sobre a assinatura de Termos de
Convênio. Ofício nº 132/11, de 15/06/11, da Procuradoria-Geral de
Justiça, encaminhando Anteprojeto de Lei que dispõe sobre alterações
no Quadro Pessoal dos cargos de Provimento Efetivo e Comissionado
do Ministério Público. Ofício nº 133, de 15/06/11, da Procuradoria-
Geral de Justiça, encaminhando Anteprojeto de Lei que dispõe sobre
alterações e acréscimos à Lei Complementar nº 003/94. GRANDE
EXPEDIENTE: O Senhor Deputado Erci de Moraes iniciou afirmando
que há cerca de trinta anos vem cultivando a fé no futuro de Roraima,
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trabalhando em parceria com inúmeras pessoas dos mais diversos
segmentos, com esforço e dedicação permeados pela esperança, por
realizações e também decepções. Continuando, disse que Roraima é
a última fronteira de desenvolvimento agrícola do Brasil, mas que
ainda não se consolidou, e que, como terra de lavrados e belas savanas
propícias à agropecuária, ainda é uma promessa. De acordo com o
Senhor Parlamentar, nessas décadas, viu bons projetos nascerem e
serem descontinuados, fazendo com que não se consiga construir o
futuro sonhado, materializando um passado de derrotas e lamentações,
ressaltando que, nesse mesmo tempo, Rondônia saiu do anonimato e
se tornou uma potência econômica; Tocantins, que sequer existia,
tornou-se um lugar próspero, onde empreender está na alma da
sociedade; e o Acre soube superar o atraso e a ignorância e aprendeu
a atuar coletivamente em prol do desenvolvimento sustentável; sem
esquecer o Amazonas e o Amapá, que são exemplos animadores no
enfrentamento de desafios semelhantes aos do nosso Estado.
Prosseguindo, questionando sobre o por quê de o desenvolvimento
não ter acontecido em Roraima e o que faltou para que a prosperidade
acontecesse, disse que houve tempo em que se culpava a falta de
estradas pavimentadas e, em especial, uma boa rodovia que ligasse
Boa Vista a Manaus, no entanto, a estrada foi asfaltada e o progresso
não veio; do mesmo modo, a interconexão elétrica com a Venezuela,
proporcionando, via Linhão de Guri, a energia estável e disponível
para se produzir, no entanto, há mais de quinze anos continuamos
patinando. Após, lembrou que a União finalmente transferiu as terras
para o Estado, aumentando substancialmente o estoque de terras
disponíveis para a agropecuária, no entanto, não se percebeu um
novo alento de prosperidade, destacando que a economia do
contracheque ainda predomina no Estado. Continuando, afirmou
que, a partir de meados da década de noventa, o nascimento do
Estado e a obrigação de assumir novas responsabilidades, como a
criação do seu próprio quadro de servidores, dentre outras coisas,
asfixiou o Governo, tanto na cobertura das despesas de custeio,
como na capacidade de investimento. Segundo o Senhor Deputado, a
produção, seja na agricultura, pecuária, atividade florestal e industrial,
só acontece quando há um rumo, uma direção a ser perseguida com
tenacidade, perseverança e determinação, de modo que a dependência
quase exclusiva de recursos federais que resulta num orçamento
insuficiente para prover áreas prioritárias como saúde, educação e
segurança, ressaltando que não é justo culpar somente o atual governo,
que herdou de seus antecessores as consequências de políticas
equivocadas de cunho assistencialista. Finalizando, questionou o fato
de não termos sido bem sucedidos, arriscando-se a responder que,
talvez, parte da resposta resista na predisposição de esperar algo que
caia do céu, ressaltando que quem faz  apologia dos milagres esquece
ou não sabe que os ditos milagres são consequência do único fator
que assegura sustentavelmente o desenvolvimento. O Senhor
Deputado Ionilson Sampaio iniciou dando conhecimento da
auditoria realizada pelo Ministério da Agricultura na Agência de
Defesa do Estado de Roraima, ressaltando que todos os itens avaliados
foram reprovados. Prosseguindo, informou que o Governo do Estado
inaugurou, recentemente, o novo prédio central da ADERR, o que,
em sua opinião, não é o suficiente, uma vez que, das onze unidades de
vigilância espalhadas pelo Estado, nenhuma dispõe de estrutura de
comunicação para alimentar o banco de dados central da Agência,
para que seja transmitido ao Ministério de Agricultura. Prosseguindo,
citou o exemplo da campanha de combate à febre aftosa, que é
realizada pelo Governo Federal, em conjunto com o Estado e
Municípios, por conta da falta de estrutura dos escritórios, não
havendo a existência de metas para a fiscalização de vacinação nas
diversas propriedades rurais do Estado, uma vez que a distribuição
das vacinas às revendas ocorre às margens do acompanhamento
oficial, podendo acarretar grandes prejuízos ao Estado, como a perda
de suas propriedades, devido à falta do manuseio correto. Quanto
aos recursos financeiros, informou que, no ano passado, o Ministério
de Agricultura firmou um convênio com a ADERR no valor de mais
de quinhentos mil reais, no entanto, pela falta de projetos, foram
aplicados apenas quarenta e seis mil reais, numa clara demonstração
da falta de administração do órgão. Em seguida, reportou-se ao
cadastro das propriedades rurais, destacando que, de acordo com o
relatório do Ministério da Agricultura, existem cadastros duplicados,
em função de falhas no cadastramento e, possivelmente, com a
intenção de fraudar a obtenção do crédito rural. De acordo com o
Senhor Parlamentar, no ano de 2001, foi comprovado um foco de
febre aftosa em uma propriedade rural do Estado e, mesmo diante

dessa gravidade, a ADERR, por desleixo, não conseguiu fiscalizar o
processo de vacinação daqueles animais. Finalizou afirmando que um
Governo que promete fortalecer o setor produtivo, que manifesta
preocupação com o rebanho do Estado e em dar condições para que
as pessoas possam produzir e criar uma base econômica no Estado
deveria ter, no mínimo, bom senso e observar que a Agência é de
fundamental importância para que o Estado possa se desenvolver. O
Senhor Deputado Marcelo Natanael usou do Grande Expediente
para justificar o pronunciamento feito como Líder do Governo em
resposta às denúncias do Senhor Deputado Flamarion Portela sobre
o processo envolvendo a empresa Face Engenharia, afirmando que
teve acesso ao processo e, após verificação, constatou que não há
normas expressas impeditivas, sendo atendidos todos os requisitos e
princípios da legalidade. Em seguida, esclareceu não conhecer
pessoalmente a Senhora Fernanda Rizzo, Secretária de Trabalho e
Bem-Estar Social, nem os proprietários da referida empresa.
Continuando, destacou que, como operador do direito, sabe que
nenhuma doutrina da moralidade pode sobrepor a da legalidade.
Finalizando, deu conhecimento de que está sendo realizado o
recadastramento do Programa Pró-Custeio e que está sendo feito um
estudo financeiro sobre a bolsa-estudo, visando analisar a possibilidade
do seu retorno, em janeiro. ORDEM DO DIA: O Senhor Presidente
em exercício, Deputado Chicão da Silveira, anunciou para a pauta
da Ordem do Dia a discussão e votação em turno único da Proposta
de Moção de Pesar nº 013/11, à família do Deputado Federal Luciano
Moreira, de autoria da Mesa Diretora; da Proposta de Moção de
Pesar nº 012/11, ao povo maranhense, pelo falecimento do Deputado
Federal Luciano Moreira, de autoria do Deputado Gabriel Picanço;
em segundo turno, do Projeto de Lei Complementar nº 002/11, que
“Fixa o índice de Revisão Geral Anual, preceituado no artigo 37, X,
da Constituição Federal de 1988, exercício 2011, para subsídios dos
membros ativos, inativos e pensionistas da Defensoria Pública do
Estado de Roraima”, de autoria da Defensoria Pública; e, em primeiro
turno, da Proposta de Emenda Constitucional nº 001/11, que
“Acresce dispositivos ao artigo 12 da Constituição do Estado de
Roraima”, de autoria de vários Deputados. Em seguida, o Senhor
Presidente colocou em discussão e votação a Proposta de Moção de
Pesar nº 013/11, sendo aprovada. Continuando, colocou em discussão
e votação a Proposta de Moção de Pesar nº 012/11, sendo aprovada.
Prosseguindo, colocou em discussão e votação o Projeto de Lei
Complementar nº 002/11, sendo aprovado, em segundo turno, com
20 votos favoráveis e nenhum contrário. Após, ao colocar em
discussão a Proposta de Emenda Constitucional nº 001/11, foi
solicitado pedido de vistas pela Senhora Deputada Aurelina Medeiros.
EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Senhor Deputado Erci de Moraes
iniciou afirmando que sempre pautou sua conduta nesta Casa pelo
equilíbrio, bom senso e com a preocupação de trabalhar pelo Estado
de Roraima. Continuando, lembrou que, na Sessão anterior, abordou
vários assuntos, dentre eles, o papel da imprensa, oportunidade em
que destacou a sua importância, mesmo tendo consciência de que há
exageros, citando como exemplo a divulgação frequente e intensa de
que em breve serão retomadas as cassações, em outros órgãos. Para
o Senhor Parlamentar, isso não é coincidência, destacando que o que
chama atenção é que querem reviver aquela situação de instabilidade
já vivida pelo Estado. Prosseguindo, disse que sua intenção não era
agredir a imprensa, no entanto, em represália, uma nota no Jornal
Folha de Boa Vista deixou implícito seu envolvimento no escândalo
dos Gafanhotos. Finalizando, informou que procurará o referido
Jornal para saber o por quê dessa postura em relação não só a ele,
como também à Assembleia Legislativa, ressaltando que, caso não
seja esclarecido, procurará a justiça para fazer com que a verdade
prevaleça. O Senhor Deputado Soldado Sampaio manifestou sua
preocupação com a situação do Município de Normandia, que foi
bastante afetado pelas chuvas e, segundo o Senhor Parlamentar, está
recebendo atendimento diferenciado, pelo fato de o Prefeito não
fazer parte da base governista. Prosseguindo, informou que, até o
momento, a única ajuda recebida foram as cestas básicas doadas pela
Assembleia Legislativa e pela CONABE, e fez um apelo ao Senhor
Governador para que esqueça as questões partidárias e atenda o clamor
daquele Município. Finalizou chamando a atenção para o fato de que
muitos moradores de Caracaraí estão sendo obrigados a deixar o
abrigo e voltar para suas casas, as quais ainda se encontram sem
condições de serem habitadas. A Senhora Deputada Aurelina
Medeiros iniciou solidarizando-se com o Senhor Deputado Erci de
Moraes com relação à matéria veiculada no Jornal Folha de Boa
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Vista, ressaltando que já foi vítima, por várias vezes, do referido
Jornal, que chegou a publicar uma nota acusando-a de estar tentando
destituir a Mesa Diretora, e lamentou que o referido veículo de
comunicação esteja usando dessa prática para se beneficiar. Após,
reportando-se ao Projeto de Lei que altera dispositivos das Leis 392
e 598, informou aos servidores da Secretaria de Saúde que a matéria
está sendo analisada e, em breve, constará na pauta da Ordem do
Dia. O Senhor Deputado Marcelo Natanael convidou seus Pares
para uma reunião, após o término da Sessão, com os servidores da
Secretaria de Saúde, com o objetivo de discutirem assuntos de interesse
da classe. O Senhor Deputado Marcelo Cabral, referindo-se às
colocações do Senhor Deputado Soldado Sampaio, assegurou que
todos os Municípios têm recebido o mesmo tratamento por parte do
Governo do Estado, ressaltando que já foi assinado convênio com as
Prefeituras, e o Governo está repassando mensalmente cento e
cinquenta e cinco mil reais para cada Município, para limpeza e
manutenção das cidades. Finalizou informando que já estão sendo
tomadas as devidas providências com relação aos trechos que foram
rompidos na BR que dá acesso ao Município de Normandia. O Senhor
Deputado Ionilson Sampaio convidou os Membros da Comissão
de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável para uma reunião,
após o término da Sessão.  O Senhor Deputado Joaquim Ruiz
solicitou ao Senhor Deputado Ionilson Sampaio o cancelamento da
reunião da Comissão de Meio Ambiente e Desenvolvimento
Sustentável, em virtude da reunião, no mesmo horário, com os
servidores da Secretaria de Saúde. Prosseguindo, chamou a atenção
dos seus Pares para a proximidade do recesso parlamentar, ressaltando
que há várias matérias a serem discutidas, com prazos para votação.
Finalizou informando que o Governo Estadual liberou para os
Municípios o valor de cento e cinquenta e cinco mil reais aos
Municípios entre Uiramutã e Normandia. O Senhor Deputado
Ionilson Sampaio, atendendo à solicitação do Senhor Deputado
Joaquim Ruiz, transferiu para a próxima terça-feira a reunião da
Comissão do Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável. O
Senhor Deputado Célio Wanderley convocou todos os Deputados
para uma reunião, no dia 27, a partir das quinze horas, com o objetivo
de discutir a Lei de Diretrizes Orçamentárias. O Senhor Deputado
Flamarion Portela informou a impossibilidade de comparecer à
reunião, devido à viagem já agendada, destacando confiar nos demais
Deputados para que a LDO seja construída dentro de uma ideia
solidária. E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente
encerrou a Sessão, convocando outra para o dia 22, à hora regimental.
Estiveram presentes os Senhores Deputados: Ângela Á. Portella,
Célio Wanderley, Chicão da Silveira, Chico Guerra, Coronel
Chagas, Dhiego Coelho, Erci de Moraes, Gabriel Picanço,
Jânio Xingú, Jean Frank, Marcelo Cabral, Naldo da Loteria,
Remídio Monai, Rodrigo Jucá, Sargento Damosiel e Soldado
Sampaio.
Aprovada em: 22/06/11

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA VIGÉSIMA OITAVA SESSÃO
ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO PRIMEIRO PERÍODO
LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA ASSEMBLEIA
LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia vinte e dois de junho de dois mil e onze, no
Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima vigésima
oitava Sessão Ordinária do quadragésimo primeiro período
Legislativo da sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado
de Roraima. Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente,
Deputado Chico Guerra, declarou aberta a Sessão, solicitando ao
Senhor Segundo Secretário, Deputado Remídio Monai, proceder à
leitura da Ata da Sessão anterior, que foi lida e aprovada na íntegra.
Em seguida, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário, Deputado
Chicão da Silveira, proceder à leitura do Expediente: RECEBIDO
DOS DEPUTADOS :  Memorando nº 012/11, de 21/06/11, da
Deputada Ângela Águida Portella, justificando sua ausência à Sessão
Ordinária do dia 22/06/11. EXTERNO: Ofício nº 122/11, de 20/06/
11, da Secretaria Extraordinária de Promoção Humana e
Desenvolvimento, parabenizando esta Casa Legislativa pela
campanha de arrecadação de alimentos para as famílias atingidas
pelas enchentes no Estado. GRANDE EXPEDIENTE: O Senhor
Deputado Brito Bezerra, referindo-se à rejeição dos embargos
ajuizados pela defesa do Governador Anchieta Junior, parabenizou
os membros do Tribunal Regional Eleitoral de Roraima pela seriedade,
caráter e, sobretudo, por fazerem justiça. Prosseguindo, destacou

que, desde a campanha eleitoral, houve abuso econômico por parte
do Governador do Estado, que usou de todos os aparatos públicos
para se manter no cargo, gerando diversas demandas jurídicas
impetradas por vários partidos, inclusive, pelo Ministério Público,
que culminou na sua cassação, ressaltando, entretanto, que uma
liminar o mantém no cargo e, apesar de o Tribunal Regional Eleitoral
ter rejeitado os embargos declaratórios, ele ainda pode recorrer no
exercício do mandato. Após, chamou a atenção para o fato de que o
setor de Perícias Áudio-Visuais e Eletrônicas da Secretaria de
Segurança Pública, no intuito de elucidar a causa do assassinato de
um empresário do ramo da aviação civil, através de exame pericial
realizado no aparelho celular do Senhor Vibaldo Nogueira, mais
conhecido como Vivi, apontado como principal suspeita, e que detém
contratos públicos com o Governo do Estado e com a União, acabou
encontrando indícios de crime eleitoral, o que se pode comprovar
através das mensagens comprometedoras enviadas pelo acusado ao
Chefe da Casa Militar, ao Governador e ao coordenador financeiro
da campanha e ex-cunhado do Governador, as quais demonstram
claramente que houve uso e abuso do poder econômico nas últimas
eleições. Continuando, destacou, ainda, que existem mensagens de
Vivi para o Senador Mozarildo Cavalcanti, pedindo-lhe ajuda
para “tirar os ladrões da FUNASA”, ressaltando que somente em
uma licitação realizada naquele órgão a diferença chegava a um
milhão, setecentos e trinta e seis mil reais, demonstrando, segundo
o Senhor Deputado, o índice de corrupção no Estado e o que se fez
para roubar uma eleição e o direito do povo de escolher seus
representantes de maneira legal. Em seguida, conclamou os seus
Pares a cobrarem dos órgãos competentes providências para a
apuração dessas irregularidades, de modo que esse quadro de
instabilidade política se resolva. Finalizou sugerindo que, se o
Governador quer o bem para o Estado de Roraima, renuncie, para
que o povo volte a ser feliz. A Senhora Deputada Aurelina Medeiros
usou a tribuna para anunciar o fim da campanha SOS/Roraima,
realizada pela Assembleia Legislativa, agradecendo, em primeiro
lugar, ao povo de Roraima, que, numa clara demonstração de
solidariedade, fez as suas doações; aos servidores da Casa, que,
incansavelmente, foram de porta em porta pedir ajuda para os
desabrigados; e, em especial, aos seus Pares, que não mediram
esforços, a fim de diminuir o sofrimento da população afetada pelas
chuvas, destacando que o papel da Assembleia Legislativa não é
apenas fazer leis, mas também promover ajuda ao próximo. Em
seguida, agradeceu, também, o engajamento de alguns prestadores de
serviço e fornecedores, que, de forma satisfatória, ajudaram a
promover o sucesso da campanha. Finalizou informando sobre a
intenção da Casa de promover mais uma Campanha de arrecadação,
a ser realizada no período natalino, com o objetivo de prover com
cestas básicas as famílias carentes que não dispõem de recursos para
sua ceia de Natal. ORDEM DO DIA: O Senhor Presidente anunciou
para a pauta da Ordem do Dia a discussão e votação em turno único
da Proposta de Moção de Pesar nº 014/11, à família da Senhora
Maria Júlia Lima Reis; do Requerimento nº 034/11, requerendo que
seja encaminhada ao Diretor-Presidente da CAER solicitação para
que envie a esta Casa cópia de processo no qual ele é o ordenador da
despesa e o interessado; do Projeto de Lei nº 039/11, que “Corrige
em 5% os valores constantes dos anexos I e VII da Lei nº 153, de 01/
10/96, e suas alterações, que dispõe sobre os vencimentos dos
servidores do Ministério Público do Estado de Roraima e dá outras
providências”, de iniciativa do Ministério Público; do Projeto de
Resolução Legislativa nº 010/11, que “Dá nova denominação à
ESCOLEGIS, de autoria da Deputada Ângela Águida Portella; e, em
primeiro turno, do Projeto de Lei Complementar nº 014/11, que
“Altera e acresce dispositivos à Lei Complementar nº 03/94, que
dispõe sobre a Lei Orgânica do Ministério Público do Estado de
Roraima”, de iniciativa do Ministério Público. Em seguida, suspendeu
a Sessão, para que as Comissões em conjunto pudessem analisar e
emitir Parecer ao Projeto de Lei nº 039/11 e ao Projeto de Lei
Complementar nº 014/11. Após o tempo necessário, o Senhor
Presidente reabriu a Sessão, informando que o Projeto de Resolução
Legislativa nº 010/11 foi retirado da pauta da Ordem do Dia, em
virtude da ausência da autora da matéria. Prosseguindo, solicitou ao
Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura da Proposta de Moção
de Pesar nº 014/11. Colocada em discussão e votação, a Proposta foi
aprovada. Após, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder à
leitura do Requerimento n° 034/11. Colocado em discussão e votação,
o Requerimento foi aprovado. Dando continuidade à Ordem do Dia,
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o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder
à leitura do Projeto de Lei nº 039/11, bem como, do Parecer das
Comissões em conjunto. Colocado em discussão e votação, o Projeto
foi aprovado. Em seguida, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário
proceder à leitura do Projeto de Lei Complementar nº 014/11, bem
como, do Parecer das Comissões em conjunto. Colocado em discussão
e votação, o Projeto foi aprovado, em primeiro turno.
EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Senhor Deputado Joaquin Ruiz
convidou os seus Pares, em especial os Membros da Comissão de
Educação e Cultura, a prestigiarem a Sessão comemorativa dos 50
anos do Centro Espírita Beneficente União do Vegetal, na próxima
segunda feira, às 10 horas, no Plenário Valério Magalhães. O Senhor
Deputado Brito Bezerra convidou todos os Deputados, os
servidores desta Casa e demais presentes a participarem, nos
próximos dias 27 e 28, às 18 horas, no auditório das Faculdades
Cathedral, do evento Difusão e Intercâmbio Técnico, Científico e
Cultural, que tem por objetivo estimular a participação da sociedade
no acompanhamento e controle da gestão pública. Finalizou
solicitando à Mesa Diretora a divulgação do evento, através dos seus
meios de comunicação. E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor
Presidente encerrou a Sessão, convocando outra para o dia 28, à
hora regimental. Estiveram presentes os Senhores Deputados:
Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Célio Wanderley, Chicão
da Silveira, Chico Guerra, Coronel Chagas, Dhiego Coelho,
Erci de Moraes, Flamarion Portela, Gabriel Picanço, Ionilson
Sampaio, Jalser Renier, Joaquin Ruiz, Marcelo Cabral,
Marcelo Natanael, Mecias de Jesus, Naldo da Loteria, Remídio
Monai, Sargento Damosiel e Soldado Sampaio.
Aprovada em: 28/06/11
_________________________________________________________
OUTRAS PUBLICAÇÕES: ASSEPOL - ASSOCIAÇÃO DOS

SERVIDORES DO PODER LEGISLATIVO
__________________________________________________________

EDITAL N° 001/2011
A Comissão Eleitoral, para eleição da Diretoria Executiva e

Conselho Fiscal da ASSEPOL, nos termos do Art. 50 do Estatuto

Social, vem pelo presente levar ao conhecimento dos associados às
seguintes instruções:

1-A eleição ocorrerá no dia 09 de setembro das
08h30min às 16h30min, no Plenário da Assembleia
Legislativa, com apuração imediata, no local da votação,
conforme preceitua o Art. 19, II Art.56;

2-Serão recebidas nesta Comissão as inscrições das chapas
concorrentes para Diretoria Executiva e Conselho Fiscal da  ASSEPOL
até as 13h30min do dia 05 de setembro do corrente;

3-Serão canceladas as chapas com composição
incompleta, com nomes de componentes não associados, com
associados não quites com suas atr ibuições,  ou ainda,  com
componentes inscritos em mais de uma chapa, conforme preceitua
os artigos 28, 53 e 54;

4-Havendo chapas com componentes  comuns,  ambas
serão canceladas ;

5-O cancelamento de chapas será publicado no Mural da
ALE/RR, no dia 05 de setembro até as 16h30min;

6-Os recursos contra o cancelamento serão recebidos até
as 13h30min do dia 06 de setembro;

7-No dia 08 de setembro serão afixadas nos murais do Poder
Legislativo as chapas concorrentes após os julgamentos dos recursos
pela comissão eleitoral;

8-A Mesa Receptora será constituída por 03 (três)
componentes associados ou não, podendo recair essa tarefa aos próprios
membros da Comissão Eleitoral;

9-Os casos omissos serão resolvidos pela Comissão Eleitoral
à luz da interpretação do Estatuto Social da ASSEPOL e no que couber
através da legislação eleitoral vigente;

10-Os prazos serão computados da seguinte forma: excluído o
dia do começo e incluindo o do vencimento, conforme Art.66;

11-Este instrumento entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antônio Martins – Sede Provisória da ASSEPOL, 28 de

junho de 2011.
Elândia Gomes Araújo

Presidente da Comissão Eleitoral
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